

Fastenessen zubereitet



Sie richteten schon frühmorgens das Fastenessen her.

Dingolfing. Es ist noch dunkel. Die meisten Bewohner Dingolfings schlafen noch. Im Pfarrheim St. Josef brennt jedoch schon Licht. Die fleißigen Helfer der Pfarrjugend St. Josef schälen zu dieser frühen Morgenstunde über 20 Kilogramm Kartoffeln, schnippeln drei Kilogramm Karotten und jede Menge Lauch und Speck. Alle Zutaten wurden zu einer schmackhaften Suppe verarbeitet. Zu den beiden Gottesdiensten war die Suppe fertig zubereitet, für

Laden“ des Frauen und Müttervereins mit von der Partie. Es wurden zur vorösterlichen Zeit passende Waren zum Kauf angeboten. Die Erlöse der Veranstaltungen der Pfarrjugend St. Josef werden jährlich gesammelt und dann in einem Betrag einem guten Zweck zugeführt. So konnten im Jahr 2014 500 Euro dem Verein „Hakuna Matata – Dingolfing für Kenia e.V.“ zum Brunnenbau in Kenia überreicht werden.